



L'Indépendant, 05/06/24

Lieu de santé sans tabac : des actions de prévention à Osséja et Err

Lauréat de l'appel à projet Lieu de santé sans tabac, le Pôle pédiatrique de Cerdagne a réalisé une opération de prévention dans deux établissements de soins du secteur.

À l'occasion de la Journée mondiale sans tabac, les jeunes patients du pôle pédiatrique de Cerdagne accompagnés d'infirmiers, médecins et éducateurs ont animé des ateliers d'éducation thérapeutique de manière ludique et interactive.

Une première intervention a été programmée le matin au Soleil cerdan à Osséja et une deuxième l'après-midi au GCS Pôle sanitaire cerdan à Err. Les bénéficiaires ont été informés et sensibilisés aux risques liés à la consommation de tabac et ses conséquences sur la santé et sur l'environnement.

Un événement à succès, qui a permis aux jeunes de mettre en avant leurs qualités d'intervenants et de développer des actions intergénérationnelles dans les structures du territoire. Il est prévu que les établissements continuent à collaborer par la suite sur d'autres projets.